
Подобные межцеховые со-
ревнования, стартовавшие 

впервые в этом году в рамках 
программы нематериальной мо-
тивации БРАВО, стали хорошим 
стимулом для повышения эффек-
тивности работы на всех участках 
производства. Победители опре-
деляются среди цехов основного 
производства, вспомогательных 
цехов, цеховых подразделений 
управления по транспорту и логи-
стике и энергетического комплек-
са. Главные критерии оценки: 

выполнение планов и графиков 
производства, охрана труда и ка-
чество условий работы, наличие 
рационализаторских предложе-
ний, дисциплина труда, а также 
активное участие работников в 
спортивной и социальной жизни 
компании.

Открывая торжественное 
мероприятие, заместитель гене-
рального директора по персоналу 
Светлана Горбунова отметила, что 
по результатам второго квартала 
участие в программе БРАВО стало 

более активным, охват уже прак-
тически 100%, и можно говорить о 
формировании в компании заме-
чательной традиции – поздравлять 
лучшие коллективы и работников, 
показавших отличные результаты 
в производственной, спортивной 
и общественной деятельности.

Итак, по результатам работы 
во втором квартале текущего 
года, для участия в программе 
БРАВО было подано 19 заявок в 
номинации «Лучшее структурное 
подразделение Общества» и 21 
заявка в номинации «Лучший ра-
ботник структурного подразде-
ления».

Среди основных производ-
ственных цехов первое место 
завоевал коллектив цеха тер-

момеханической массы. Среди 
вспомогательного производства – 
лидирует паротурбинный цех. В 
управлении по транспорту и логи-
стике победителем стал автотран-
спортный цех. Управление совер-
шенствования технологии – еще 

один лидер квартала в энергетиче-
ском комплексе (НиГРЭС).

Победители в номинации 
«Лучшее структурное подраз-
деление предприятия» были на-
граждены грамотами и знаком 
отличия – Почетным штандартом 
программы БРАВО.

В номинации «Лучший работ-
ник структурного подразделе-
ния» среди основного произ-
водства первое место у Алексея 
Гордеева, мастера по ремонту 
оборудования бумажного цеха 
№3. В блоке вспомогательного 
производства – в лидерах оказа-
лись сразу два сотрудника: Денис 
Киселев, старший мастер цеха 
автоматики и Сергей Цветков, 
инженер по лесопользованию 
лесозаготовительного участка 
АО «Волга». В блоке управле-
ния по транспорту и логистике 
отличился Виктор Говядинский, 
заместитель начальника авто-
транспортного цеха. В энерге-
тическом блоке лучшим признан 
Александр Даньшин, слесарь по 
ремонту оборудования котель-
ных и пылеприготовительных 
цехов управления ремонтов ЭК 
(НиГРЭС).

Победители в номинации «Луч-
ший работник структурного под-
разделения» были награждены 
грамотами и подарочными серти-
фикатами БРАВО.

Кто же выйдет в лидеры в 
третьем квартале 2021 года – мы 
узнаем в конце октября. 
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На повестке дня
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В августе в АО «Волга» стартует 
двенадцатый ежегодный конкурс 
для молодых специалистов 
«Лучший по профессии»

СТРАНИЦА

СТОП - COVID-19
В АО «Волга» проходят розыгрыши 
сертификатов на сумму 
10 000 рублей для сотрудников, 
прошедших вакцинацию от 
коронавирусной инфекции

СТРАНИЦА

Наша молодежь

5

Пройти производственную практику в 
АО «Волга» - просто!

СТРАНИЦА3

Победители в номинации «Лучшее структурное подразделение предприятия» 
были награждены грамотами и знаком отличия – Почетным штандартом 
программы БРАВО.

Официально

28 июля были подведены итоги производственных 
соревнований среди подразделений АО «Волга» по 
результатам работы за второе полугодие 2021 года.

Почетные штандарты – лучшим 
работникам и подразделениям 
АО «Волга»

Алексей Моисеев

Победители производственных соревнований по итогам работы во втором полугодии 2021 года

Мы в Телеграм
https://t.me/jsc_volga

Мы в ВКонтакте
https://vk.com/bumkombinat_volga

Наш сайт
https://www.volga-paper.ru/
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28июля в профкоме Независи-
мой профсоюзной организа-

ции состоялась торжественная цере-
мония награждения работников АО 
«Волга», которые отметили в июле 
свой юбилей.

От руководства предприятия в 
мероприятии приняли участие заме-
ститель генерального директора по 
персоналу Светлана Горбунова, за-
меститель генерального директора 
по транспорту и логистике Алексей 

Полянский,  начальник производства 
Николай Скворцов, технический ди-
ректор-главный инженер ЭК (НиГРЭС) 
Тагир Жалеев и начальник управления 
по социально-административной дея-
тельности – Председатель Независи-
мой профсоюзной организации Лари-
са Юртаева.

От руководителей и коллег в адрес 
юбиляров также прозвучали искрен-
ние слова благодарности за предан-
ность своему делу, своему предпри-

ятию и за впечатляющие результаты, 
которых они добились за годы работы.

За большой вклад в развитие наше-
го предприятия от имени руководства 
АО «Волга» июльским юбилярам были 
вручены памятные подарки и поздра-
вительные адреса:
• Александру Константиновичу Алон-

зову, начальнику смены электро-
станции управления эксплуатации 
ЭК (НиГРЭС);

• Юрию Сергеевичу Бакулину, аппа-
ратчику приготовления химических 
растворов цеха термомеханической 
массы;

• Александру Александровичу Давы-
дову, слесарю по ремонту оборудо-
вания котельных и пылеприготови-
тельных цехов управления ремонтов 
ЭК (НиГРЭС);

• Елене Николаевне Лобашовой, кас-
сиру комплекса по организации про-
живания и питания;

• Любови Владимировне Юриной, 
ведущему инженеру по договорной 
работе управления по коммерче-
ской диспетчеризации и учету энер-
горесурсов.

По условиям конкурса, каждый моло-
дой специалист в возрасте до 35 лет 

может попробовать свои силы в этом 
соревновании и доказать, что именно 
он – лучший в своем деле.

Традиционно конкурс будет прохо-
дить в два этапа. Первый этап – провер-
ка обязательных теоретических знаний, 
а второй – практическая работа, по ре-
зультатам которой можно будет судить 
о профессиональных навыках сотрудни-
ка. Критерии оценки также остаются не-
изменными – это скорость выполнения 
заданий, качество проделанной работы 
и соблюдение требований охраны труда.

«Мероприятие направлено на выяв-
ление лучших работников комбината, 
формирование у них мотивации к тру-
ду. Конкурс «Лучший по профессии» 
позволяет оценить свои возможности, 

доказать коллегам, что ты – лучший. 
Это соревнование является шагом впе-
ред для молодых специалистов», – рас-
сказала Ирина Худякова, руководитель 
группы по развитию персонала.

В этом году конкурс проходит в пяти 
номинациях: машинисты бумагодела-
тельной машины, сушильщики бумаго-
делательной машины, резчики бумаги 
картона и целлюлозы, слесари-ремонт-
ники, а также электромонтеры.

Мероприятие продлится до 31 авгу-
ста. Победители соревнования будут 
награждены дипломами и денежными 
премиями, а также надбавкой к долж-
ностному окладу в течение года. Участ-
никам, занявшим первое место, будет 
присвоен внеочередной квалификаци-
онный разряд. Стоит также отметить, 
что памятные подарки получит каждый 
участник, вне зависимости от того, занял 
ли он призовое место.

Новости отрасли  

Производство 
бумаги и 
картона в 1 
полугодии 2021 
года выросло 
По данным Федеральной службы 
государственной статистики (Рос-
стат), производство бумаги и карто-
на в России за шесть первых меся-
цев 2021 года выросло на 5,9% до 5 
млн т, ящиков и коробок из гофри-
рованной бумаги или картона – на 
20,9% до 3,4 млрд кв. м, обоев – на 
50,4% до 92,1 млн усл. кусков, яр-
лыков и этикеток из бумаги или 
картона – на 3,8% до 25,4 млрд шт.

Объем промышленного производства 
древесной целлюлозы и целлюлозы из 

прочих волокнистых материалов в России 
за отчетный период составил 4,4 млн т, что 
на 0,1% меньше, чем годом ранее.

Источник:

В Минприроды 
России 
выступили 
против 
приватизации 
лесов
«Согласно статье 8 Лесного кодекса 
России, лесные участки в составе 
земель лесного фонда находятся в 
федеральной собственности. Кро-
ме того, в Конституции Российской 
Федерации указано, что «Земля и 
другие природные ресурсы исполь-
зуются и охраняются в Российской 
Федерации как основа жизни и де-
ятельности народов, проживающих 
на соответствующей территории». 
Поэтому никакой речи о привати-
зации государственного лесного 
фонда не может быть. Это экологи-
ческая система, которая охраняется 
государством», – сказал представи-
тель министерства. 

Ранее глава компании RFP Group Кон-
стантин Лашкевич предложил разре-

шить приватизировать 2-3% территории 
лесов в стране, чтобы реализовать на них 
модель интенсивного лесопользования.
Не видит необходимости в приватизации 
лесов и главный координатор проектов по 
лесам высокой природоохранной ценности 
WWF России Константин Кобяков. Он счита-
ет, что предложения о приватизации лесов 
являются последовательной позицией круп-
ных лесозаготовителей, которая напрямую 
не связана с заявленными целями по разви-
тию лесного хозяйства.

Источник:

Екатерина Плеханова

На повестке дня

17 августа в АО «Волга» стар-
тует двенадцатый ежегодный 
конкурс для молодых специали-
стов «Лучший по профессии»!

Факты. События

Алексей Моисеев

Благодарность – июльским 
юбилярам АО «Волга»
Главным достоянием любого предприятия являются его сотруд-
ники и именно благодаря их усилиям решаются сложные зада-
чи, достигаются поставленные цели. В благодарность за вклад 
в развитие компании, руководство АО «Волга» ежемесячно по-
здравляет с юбилеем работников, которые трудятся на пред-
приятии не менее 10 лет.

Поздравляем июльских юбиляров АО «Волга»!

Ежегодный конкурс 
«Лучший по профессии» – 
уже скоро!

Архивное фото АО «Волга»
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Региональные новости  
Первое полугодие 2021 
года стало периодом 
восстановительного 
роста промышленности
Об этом сообщил губернатор Нижегород-
ской области Глеб Никитин 21 июля 2021 
года на общем собрании Нижегородской 
ассоциации промышленников и предпри-
нимателей (НАПП).

Если говорить о конкретных цифрах, объём от-
груженной продукции в первые пять месяцев 

составил почти 535 миллиардов рублей и показал 
рост на 1,8 процента. Наблюдается также рост 
физических объёмов производства. С апреля ин-
декс физического объема превысил 100% и, по 
состоянию на май, составил 110%. Отдельно сто-
ит упомянуть отрасли, в которых наблюдается 
наибольший рост производства. Производство 
электрического оборудования – почти на 54%; 
обработка древесины и производство изделий из 
дерева – более чем на 36%; производство авто-
транспортных средств, прицепов и полуприцепов –
почти на 34,5%. Конечно, на статистику повлия-
ла низкая база прошлого года. Но сам факт поло-
жительной динамики, выхода в плюс показывает, 
что решения, принятые для борьбы с экономиче-
скими последствиями распространения корона-
вируса, были верны и своевременны», – отметил 
Глеб Никитин.

Губернатор также отметил рост несырьевого не-
энергетического экспорта. За период с января по 
май он вырос почти на 47 процентов (46,81%) по 
отношению к аналогичному периоду прошлого 
года и составил 1,7 миллиарда долларов США. 
За пять месяцев 2021 года экспорт вырос в лёг-
кой (на 6%), химической (на 20%) и лесной про-
мышленности (на 87%). По данным Российского 
экспортного центра, Нижегородская область за-
нимает 15 место по объёму несырьевого неэнер-
гетического экспорта в России.

Источник:

ВРоссии выявляются единичные слу-
чаи повторного заболевания коро-

навирусом.
Согласно официальным данным 

Минздрава, только 0,7% граждан, пол-
ностью привитых от коронавируса 
российскими вакцинами, заражаются 
этой инфекцией. Об этом сообщила 
глава Роспотребнадзора Анна Попова 
в интервью в программе «Вести» на 
канале «Россия 1» (ВГТРК).

«После двух инъекций вакцины, 
то есть после полного курса и после 

второго компонента, прошедшие три 
недели, люди с таким статусом забо-
левают в 0,70% случаев от общего ко-
личества привитых», – сказала Попова.

Она уточнила, что «эти цифры из 
единого ресурса Министерства здра-
воохранения РФ», где ведется персо-
нальный учет каждого заболевшего и 
привитого.

«То есть у нас все привитые не дают 
никаких клинических проявлений, кро-
ме малого количества, ну, это два чело-
века на 300 привитых. И все наши три 

вакцины, которые уже на рынке, дают 
примерно одно и то же количество от 
0,71 до 0,76%, вот такой интервал для 
этих трех вакцин», – пояснила Попова.

Она отметила, что при этом люди 
не болеют тяжело после вакцинации 
почти во всех случаях.

«Но надо иметь в виду, что, если мы 
будем считать немножко по-другому 
и считать людей, которые получили 
хотя бы одну дозу вакцины, тогда ко-
личество заболевших будет выше. Ну, 
совершенно понятно, 
иммунитет еще не 
сформировался», – 
рассказала глава Рос-
потребнадзора.

В РФ менее 1% привитых двумя компонентами 
вакцины заболевают COVID-19

Роспотребнадзор изменил сро-
ки проведения обязательной 

вакцинации сотрудников предпри-
ятий и компаний Нижегородской 
области от коронавируса. Соответ-
ствующее постановление приняла 

главный санитарный врач региона 
Наталия Кучеренко. 

Согласно документу от 23 июля, 
не менее 60% сотрудников из групп 
риска должны быть привиты хотя 
бы одним компонентом вакцины 

до 30 августа – ранее их работода-
телям был отведен срок до 25 авгу-
ста на прививку двумя компонента-
ми. Сотрудникам образовательных 
организаций, напро-
тив, нужно поторо-
питься с прививкой – 
им необходимо по-
лучить аппликацию 
до 20 августа.

Сроки обязательной вакцинации от COVID-19 
изменены в Нижегородской области

СТОП – COVID-19

Будь в курсе

Спомощью сервера генерации случайных чисел 
(randstuff) из списка сотрудников, которые пода-

ли заявку на участие в акции (а это 118 человек по дан-
ным на 19 июля 2021 года и 155 человек по данным на 
26 июля), были определены победители розыгрышей. 
В первом розыгрыше 19 июля 2021 года им стал рез-
чик бумаги, картона и целлюлозы Валерий Федорович 
Мордвинов – число №7(порядковый номер в списке 
участников), а во втором 26 июля 2021 года - водитель 
автомобиля автотранспортного цеха Сергей Владими-
рович Борисов – число №94. Поздравляем победителей 
и счастливых обладателей сертификатов магазина бы-
товой техники на сумму 10 000 рублей!

Все участники акции могут уточнить свой порядко-
вый номер у табельщиков своих структурных подраз-
делений. Участники, которые подали заявку после 11:30 
в день проведения розыгрыша, автоматически перено-
сятся на следующую неделю.

Напомним, что акция «STOP-COVID» продлится до 31 
августа 2021 года. Розыгрыш сертификата проходит каж-
дый понедельник в 12.00.Победителя Акции определит 
генератор случайных чисел в нашей группе ВКонтакте.

Условия участия в акции просты:
1.  Вы – работник АО «Волга».
2.  Вы сделали прививку от коронавирусной 

инфекции и получили подтверждающий 
сертификат.

3.  Вы записались на участие в Акции у та-
бельщика вашего структурного подразде-
ления.

Внимание! Записавшись у табельщика на участие в 
Акции «STOP-COVID», вы участвуете в ней каждую неде-
лю, выбывают из розыгрыша только те, кто выигрывает 
приз-сертификат.

Стать участником можно начиная с любого этапа. 
Чем раньше вы запишитесь, тем больше у вас будет 
шансов выиграть приз! Берегите себя, проявляйте забо-
ту о близких и коллегах и будьте здоровы!

Пресс-служба АО «Волга»

Первые победители розыгрышей 
сертификатов на 10 000 рублей
В июле в АО «Волга» состоялись два розы-
грыша сертификатов магазина бытовой тех-
ники на сумму 10 000 рублей в рамках акции 
«STOP-COVID» для сотрудников, прошедших 
вакцинацию от коронавирусной инфекции.

Лесопереработка
• Обработка древесины и производство изделий 

из дерева
• Производство бумаги и бумажных изделий
• Производство мебели

Ключевые предприятия отрасли
• АО «Волга»
• ООО «Хайджин текнолоджиз
• АО «Промис»
• ООО «Аспект Ру»
• ООО «Плайвуд»
• АО «78 ДОК Н.М.»
• ООО «Славянский двор»
• ООО «Фанпром»
• ГК «Юта»

2 08 работников АО «Волга»

УЖЕ ВАКЦИНИРОВАНО

Если вакцинируется не менее 60% работников АО «Волга» -
это станет нашим общим вкладом в формирование

коллективного иммунитета к -19.COVID

Страницу подготовил Алексей Моисеев

 Валерий Федорович Мордвинов стал первым 
обладателем подарочного сертификата
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Мы пообщались со слеса-
рем-ремонтником бум-

цеха №3 АО «Волга» Андреем 
Семочкиным: он не только пой-
мал самую большую рыбу среди 
участников поплавочного уди-
лища, но и победил в номина-
ции крупнейшего общего улова. 
«Где-то около шести утра мы 
уже были на месте, – начал свой 
рассказ Андрей Семочкин, –  
провели традиционный сбор 
всех участников и разошлись 
вдоль озера рыбачить, каждый 

на свое место. Я – рыбак со ста-
жем, но наличие опыта не един-
ственный ключ к победе, мно-
гое зависит и от удачи. Сначала 
у меня рыба плохо клевала, зато 
ближе к полудню получилось 
собрать самый большой улов и 
поймать крупнейшую рыбу сре-
ди всех рыбаков поплавочного 
удилища. В один год ты можешь 
победить сразу в двух номина-
циях, а в другой не победить ни 

в одной» – говорит нам Андрей 
Семочкин.

Каждый год в турнире уча-
ствуют не только бывалые люби-
тели рыбалки, но и новички. Кто-
то из них никогда не рыбачил 
до этого момента, а кто-то уже 
имеет большой опыт, поэтому  
рыбаки никогда не могут быть 
уверены заранее в том, кто по-
бедит. В этом году призовые ме-
ста распределились следующим 
образом: 

В номинации «Спининговое 
удилище» (хищная рыба):

1 место – А.И. Смецкой (Группа 
по работе с претензиями по бу-
маге).

2 место – С.В. Кузьмичев (Цех 
термомеханической массы).

3 место – А.Е. Голландский (Па-
ротурбинный цех).

В номинации «Поплавочное 
удилище» (белая рыба):

1 место – А.А. Семочкин (Бум-
цех №3).

2 место – В.Ю. Цыганов (Управ-
ление по режиму).

3 место – С.В. Стрельников 
(Энергокомплекс НиГРЭС).

В номинации «Самый большой 
улов» победил А.А. Семочкин 
(Бумцех №3).

«Рыбалка прошла, как всег-
да, на высшем уровне. Спасибо 
сотрудникам управления по со-
циально-административной де-
ятельности за организацию та-
кого мероприятия и подарки от 
Независимой профсоюзной ор-
ганизации. Даже жара, которая 
стояла в тот день, ни сколько не 
испортила нам впечатление от 
рыбалки», – подводит итог Ан-
дрей Семочкин.

Юбилейный летний турнир по ловле рыбы  
среди работников АО «Волга» прошел на «Ура»
17 июля прошел 10-й юби-
лейный летний турнир 
по ловле рыбы среди ра-
ботников АО «Волга». По 
традиции рыбаки сорев-
новались в двух номи-
нациях: ужение рыбы на 
поплавочное удилище и 
на спиннинговую снасть. 
Победителями станови-
лись участники, поймав-
шие самую крупную рыбу 
в каждой из номинаций. 
Также в этом году особым 
призом награждался ры-
бак, собравший наиболее 
крупный улов среди всех 
участников.

Страницу подготовила Екатерина Плеханова

 Событие

На соревнования приехали 
общественные организа-

ции из разных районов Ниже-
городской области: Балахны, 
Нижнего Новгорода, Выксы, 
Кстово, Ковернино и других. 
Ежегодно с 2008 года туристи-
ческий слет организовывают с 
целью дальнейшего сплочения 
ветеранского движения, укре-
пления здоровья, а также для 
социальной адаптации ветера-
нов боевых действий. Мы пооб-
щались с капитаном команды 
«Участники боевых действий» 
(УБД, г. Балахна) Максимом 
Астаховым, чтобы узнать под-
робности соревнований.

«В туристическом слете я уча-
ствовал впервые, поэтому для 
меня всё было особенно инте-
ресно и ново. В первый день мы 
возлагали цветы на Площади 
Героев в Дзержинске, ставили 
лагерь в лесу. С обеда начались 

сами соревнования. Там было 
все: от стрельбы из пневмати-
ческой винтовки, разборки и 
сборки автомата Калашникова 
(АК-47), до прыжков с места, 
отжиманий и игр в нарды и до-
мино. Не обошлось и без кон-
курсов, в том числе кулинарных. 
Например, мы всей командой 
приготовили незабываемое 
блюдо из мяса и одержали по-
беду в номинации «Лучшая хо-
лодная закуска». Но призовое 
место у нас не только в конкур-
се поварского искусства. Наша 
команда стала победителем 
в командном зачете! Целая 
стопка грамот у каждого члена 
«УБД» лично: второе и третье 
место по стрельбе из пневмати-
ческой винтовки, второе место 
по прыжкам с места, первое 
место по домино и третье по 
нардам, первое и третье места 
по разборке и сборке АК-47, – с 

гордостью рассказывает Мак-
сим Астахов. – О неповторимой, 
дружеской атмосфере туристи-
ческого слета хочется расска-
зать отдельно: бывалые ребята 
каждый год участвуют в этом 
мероприятии, и все хорошо 

друг друга знают. Быть с ними на 
соревнованиях туристического 
слета – одно удовольствие».

По словам Максима Аста-
хова, все участники команды 
вложили частичку своей души 
в общую победу в соревнова-

ниях. Хочется надеяться, что и 
в дальнейшем эта добрая тра-
диция будет продолжена и впе-
реди у участников и ветеранов 
боевых действий еще много 
побед в мирных спортивных со-
стязаниях.

С победой, команда  
«Участников боевых действий»!
В минувшие выходные, 24 и 25 июля 2021 года, вблизи деревни Колодкино Дзер-
жинского района состоялся ежегодный туристический слет участников и вете-
ранов боевых действий и членов их семей.  В спортивном мероприятии принял 
участие старший мастер материального склада АО «Волга», ветеран боевых дей-
ствий в Чечне и депутат Совета депутатов Балахнинского муниципального окру-
га Максим Астахов.

 Участники летнего турнира по рыбной ловле

Соревнования по разборке и сборке АК-47
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«Язакончил школу №4 в 
Балахне. Нужно было 

определяться с профессией 
и мой выбор пал на работу 
машинистом, – рассказывает 
Максим. –  В этом есть своя ро-
мантика: поезда – особенный 
вид транспорта. Стоит только 
вспомнить, с каким восторгом 
дети считают вагоны проходя-
щего мимо состава или как на 
поезде возвращаются ребята 
из армии. К тому же у студен-
та, обучающегося на помощ-
ника машиниста, есть гаран-
тия трудоустройства еще в 
период обучения». 

Максим Ранкевич учится 
в филиале Самарского госу-
дарственного университета 
путей сообщения в Нижнем 
Новгороде по специально-
сти «Помощник машиниста». 
Он закончил 3 курс, началась 
производственная практика, 
проходить которую Максима 
направили в АО «Волга». 

 «Честно говоря, до того, 
как устроился, у меня не было 
определенного представле-
ния о бумажном комбинате 
«Волга». Но после первых 
дней практики мое мнение по-
менялось.  Я был удивлен тем, 
какая за стенами комбината 
кипит работа: машинисты пе-

ревозят вагоны на тепловозах, 
сцепщики проверяют сцепле-
ние, а мы, слесари, ремонтиру-

ем эти тепловозы», – поясняет 
Максим.

Прохождение практики в 

АО «Волга» действительно 
имеет множество плюсов для 
Максима. «Добираться до ра-
боты удобно, после окончания 
практики получу профессию 
слесаря и разряд выше, чем 
у сокурсников, которых рас-
пределили на другие предпри-
ятия. Также мне оплачивают 
практику, в отличие от них», – 
рассказывает молодой чело-
век. – Здорово, что я набира-
юсь опыта на таком крупном 
производстве. Так как профес-
сия машиниста подразумевает 
и ремонт подвижного состава 
в том числе, мой опыт работы 
слесарем пригодится в даль-
нейшем. Я не только нараба-
тываю навыки ремонта тепло-
воза, но и наглядно изучаю тот 
материал, который конспекти-
ровал на лекциях. К тому же у 
меня есть наставник – слесарь 
по ремонту оборудования 
5 разряда Эдуард Алексан-
дрович Осенчугов – под его 
руководством я разбираюсь 
в особенностях устройства и 
ремонта тепловозов». 

Когда же мы спросили Мак-
сима Ранкевича о дальней-
ших планах, молодой человек 
ответил, что пока не решил, 
будет ли работать на предпри-
ятии в будущем. Сначала Мак-
сим хочет получить высшее 
образование и уже затем на-
чать работать по профессии – 
машинистом. Мы желаем 
удачи будущему специалисту 
и надеемся, что работа по 
специальности принесет ему 
ожидаемое удовольствие. 

Наша молодежь Спорт

Мы продолжаем серию публикаций о молодых специалистах нашего предпри-
ятия. Сегодня мы хотим рассказать вам о Максиме Ранкевиче, который прохо-
дит производственную практику от нижегородского филиала Самарского госу-
дарственного университета путей сообщения в должности слесаря по ремонту 
в цехе железнодорожного транспорта АО «Волга».

Страницу подготовила Екатерина Плеханова

Пройти производственную 
практику в АО «Волга» - просто!

Начни карьеру в АО «Волга» 
со студенческой скамьи
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Алексею Владимировичу 
не в первой быть частью 

подобного мероприятия: «Я 
плыл 1 километр на фестива-
ле X-Waters в 2019 году. Мне 
кажется, меньшую дистанцию 
пересечь сложнее – местность 
такая, что пловцов течением 
сильно сносит, – рассказывает 
Алексей Владимирович. – Всем 
участникам при успешном про-
хождении дистанции вручают 
оригинальные памятные меда-
ли: уровень воды в них равен 
пройденной дистанции. У меня 
таких две: за 1 километр и за 3 
километра, в обоих заплывах я 
уложился по времени». 

«В дальнейшем хотелось 
бы, конечно, увеличить дис-
танцию и проплыть уже 5 ки-
лометров. Может, в 2022 году 
поучаствую в фестивале от 
X-Waters на озере Селигер. 
Плавание – мое хобби, я смо-
трю тематические ролики по 
технике на YouTube, возмож-
но, позже начну заниматься 
с тренером, чтобы повышать 
свой навык. Я думаю, вы согла-
ситесь – ни один видеоролик 
не заменит уроков професси-
онала», – говорит А. В. Кузин. 
Ну а мы поздравляем Алексея 
Владимировича с очередной 
спортивной победой и с насту-
пающим Днем рождения – 7 
августа он отметит 57-летие!

25 июля в Нижнем Новго-
роде в рамках програм-
мы празднования 800-ле-
тия Нижнего Новгорода 
состоялся юбилейный 
фестиваль плавания в 
России X-Waters Volga. 
Событие – масштабное: 
почти 2000 участников 
из160 городов, 10 стран. 
Стать участником заплы-
ва мог любой человек 
старше 18 лет. В заплы-
ве на дистанции 3 кило-
метра принял участие 
энергетик древесно-под-
готовительного цеха АО 
«Волга» Алексей Влади-
мирович Кузин.

Нижегородский 

Босфор

Максим Ранкевич 
на производственной практике в АО «Волга»

Алексей Кузин
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«Я устроился на бумкомби-
нат еще в 1966 году, сразу, 

как закончил 32-е училище, – на-
чинает свой рассказ Геннадий 
Константинович. – Два с поло-
виной года работал плотником, 
потом ушел в армию. После ар-
мии устроился на другое пред-
приятие, но по воле судьбы вер-
нулся через 8 лет на бумажный 
комбинат. С ним я связан еще с 
юношеских лет. Здесь мой отец – 

Константин Федорович Шипулин –  
работал плотником, как и я. У нас 
была большая семья – восемь де-
тей, и пятеро из них трудились на 
комбинате. Сейчас в АО «Волга» 
заместителем начальника цеха 
работает мой сын Дмитрий Ген-
надьевич Шипулин. Младший сын 
Игорь сначала тоже устроился на 
предприятие, но потом переехал 
и сменил работу».

Геннадий Константинович 

всю жизнь трудился на бум-
комбинате, видел его развитие, 
помнит, как строили восьмую 
бумагоделательную машину. 
«Раньше все было по-другому: 
сейчас бумажный комбинат 
устроен гораздо сложнее», – 
вспоминает Г.К. Шипулин. 

В 2009 году для Геннадия Кон-
стантиновича наступил пенсион-
ный возраст, но тем не мене он 
продолжал работать вплоть до 
2018 года. Сейчас Г.К. Шипулин 
на пенсии. «Делом всей моей 
жизни было плотничество, – рас-
сказывает Геннадий Константи-
нович. – Мне приходилось много 

подрабатывать: стоить дома, де-
лать крыши. Я семью практиче-
ски не видел, жена, можно ска-
зать, воспитывала детей одна». 

После выхода на пенсию темп 
жизни Геннадия Константинови-
ча остался динамичным. «Я живу 
по-прежнему интересно, дома 
не скучаю. Например, актив Со-
вета ветеранов недавно орга-
низовывал турнир по шашкам и 
шахматам, и я с удовольствием 
принял участие в мероприятии. 
Раньше, когда я еще работал на 
предприятии, тоже участвовал в 
соревнованиях по шашкам меж-
ду цехами, всегда занимал пер-

вые места. Мы с энтузиазмом и 
гири поднимали, и в волейбол, и 
в футбол играли». 

Сейчас Геннадий Константи-
нович в футбол не играет, одна-
ко ведет все такой же активный 
образ жизни, летом живет в 
саду, где вместе с детьми по-
строил домик и баню. «У нас там 
проходной двор. Если не жить 
в саду летом, то весь урожай 
пропадет», – говорит с улыбкой 
Г.К. Шипулин. – Осенью переез-
жаю в квартиру, участвую в ме-
роприятиях Совета ветеранов, 
помогаю детям. Так и живем 
потихоньку в делах и заботах».

Мария Владимирова

 Наши ветераны

«С бумкомбинатом 
«Волга» я связан еще  
с юношеских лет…»
Далеко не каждый имеет такой трудовой стаж, как Геннадий Константинович 
Шипулин. В общей сложности ветеран производства проработал 52 года, 44 из 
них на нашем предприятии. Работа плотником стала для мужчины не только про-
фессией, но и делом всей жизни.

В 2021 году ограничения, 
связанные с пандемией 

COVID-19, постепенно начали 
снимать. Благодаря этому уже 

в феврале актив Совета ветера-
нов смог снова собраться в ДК 
«Волга». Теперь встречи про-
ходят раз в неделю по вторни-

кам. За эти полгода, собираясь 
только один день в неделю, ак-
тив Совета ветеранов уже орга-
низовал немало мероприятий 

и поездок. «Недавно у нас со-
стоялся литературный вечер, –  
говорит председатель Совета 
ветеранов Татьяна Комлева. –  
Его проводила Татьяна Крю-
кова. Праздник был посвящен 
литературному творчеству Бо-
риса Пастернака. 

Да, у нас насыщенная 
жизнь: у наших ветеранов ак-
тивная гражданская позиция, 
и мы организовываем различ-
ные мероприятия, в том числе 
и спортивные соревнования. 
Например, летом в Совете 
ветеранов прошел турнир по 
шашкам и шахматам. Прово-
дила его Тамара Петровна 
Рябова, участвовали все же-
лающие. Каждый участник 
получил сувенир на память от  
АО «Волга», а победители были 
награждены Почетными гра-
мотами. После соревнований 
мы организовали чаепитие. 
Мероприятие всем очень по-
нравилось, – смеется Т. А. Ком- 
лева, – до сих пор о нем вспо-
минаем. Много желающих 
провести такой же турнир по 
домино! А весной мы чество-
вали участников Великой От-
ечественной войны. Админи-
страция АО «Волга» выделила 
материальную помощь вете-
ранам войны и тыла, а также 
вручила подарки участникам 
войны. С каждым годом их все 
меньше, к сожалению». 

Недавно активисты Совета 
ветеранов побывали на экскур-
сии в городе Чкаловск. «Мы 
посетили два музея: Музей ско-
ростей и Мемориальный музей 
В.П. Чкалова, – рассказывает 

Татьяна Комлева. –  Экскур-
сия прошла живо и интересно, 
много нового узнали даже те, 
кто уже был там ранее».

«Нам хочется отдельную 
благодарность выразить Ад-
министрации АО «Волга», 
Независимой профсоюзной 
организации работников 
предприятия. Они не забыва-
ют нас, никогда не отказывают 
в помощи, например, выде-
ляют автобусы для поездок в 
Чкаловск или на озеро Свет-
лояр, подарки к праздникам и 
многое другое. Особую благо-
дарность я хочу выразить сво-
им коллегам за проделанную 
большую работу, а также чле-
нам профсоюза нашей органи-
зации, которые приняли и еще 
примут участие в мероприяти-
ях этого года».

«Во втором полугодии мы 
хотим осуществить наш тра-
диционный пеший поход на 
опушку в Правдинске. В раз-
влекательной программе 
будет соревнование по пе-
ретягиванию каната и много 
других конкурсов. В сентябре 
планируем отпраздновать 
День города, а в октябре про-
вести вечер ко Дню пожило-
го человека. Главное сейчас, 
чтобы эпидемиологическая 
обстановка в области не ухуд-
шалась», – подводит итог 
нашей беседы Т.А. Комлева 
и приглашает ветеранов сде-
лать прививку от COVID-19, 
чтобы создать коллективный 
иммунитет и продолжить ве-
сти активную жизнь без огра-
ничений.

Недавно сотрудники отдела по связям с общественностью АО «Волга» вновь 
встретились с активом Совета ветеранов предприятия, чтобы узнать, чем живет 
актив организации: какие мероприятия были проведены в этом году, а что еще 
только планируется. 

«У нас  
насыщенная жизнь!»

Геннадий Константинович всю жизнь трудился на 
бумкомбинате, видел его развитие, помнит, как 
строили восьмую бумагоделательную машину. 

Страницу подготовила Екатерина Плеханова

Геннадий Константинович Шипулин

Актив Совета ветеранов АО «Волга»
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Филигранная работа

Технология производства бумаги сейчас сильно отличаются от тех, 
что были 200 лет назад. Чтобы создать лист вручную, необходимо 
было на сетку, которая служила формой для отлива бумаги, по-
местить специально заготовленную массу. Вода стекала, лист бу-
маги высыхал. В местах соприкосновения с сеткой бумага имела 
более тонкий слой. Эти линии на листе легко можно было увидеть 
на просвет. Эту способности бумаги – сохранять след от рисунка 
сетки – быстро нашли применение. В сетку начали вплетать узоры 
из проволоки разной толщины – получался рисунок. Такой рисунок 
на бумаге называется филигранью или водным знаком. 

Появление первого листа с филигранью овеяно легендами. По одной из них ита-
льянский монах нечаянно уронил крест на сетку для отлива бумаги. Когда лист 

был готов, монах заметил оставленный след. Подделать или уничтожить рисунок ока-
залось невозможным, и этот случай сочли божественным провидением. 

С тех пор водные знаки стали использовать повсеместно. Филиграни часто содер-
жали личный герб хозяина фабрики, герб местности, где была произведена бумага, ис-
пользовались портреты монархов, эмблемы. Подделка филиграни строго каралась, в то 
же время для покупателей бумаги водяной знак был свидетельством качества товара.

На досуге

Древесно-подготовительному цеху 
АО «Волга» - 24 года!
24 года назад, 18 июля 1997 года, состоялось торжественное от-
крытие «преемника» бывшей лесной биржи Балахнинского бум-
комбината – древесно-подготовительного цеха.

Создавался новый цех «по велению времени»: именно изменениями в техноло-
гическом процессе и оборудовании в те годы было продиктовано закрытие уста-
ревшей лесной биржи, где в основном использовался нелегкий ручной труд.

В цехе были смонтированы линии для выгрузки балансовой древесины из авто-
мобильного, железнодорожного и водного транспорта, построены современные 
распиловочные столы. А также два мощных потока по производству технологиче-
ской щепы для ТММ.

Строительство древесно-подготовительного цеха позволило существенно улуч-
шить условия труда, увеличить производительность комбината.

Наша фотоистория  

Понравилась рубрика?
Смотрите больше редких, архивных фотографий 

в группе АО «Волга» в соцсети ВКонтакте. Чтобы быстро 
перейти в группу, просканируйте этот QR код:

Это интересно

Бумага с филигранью
Кинешемской фабрики.

1797-1803 гг.

Бумага с филигранью 
Ярославской Большой мануфактуры. 

1809 г.

Екатерина Плеханова

Старая лесная биржа 
(1930- е годы) ДПЦ в наши дни
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ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

• машинистов БДМ
• сушильщиков
• резчиков слесарей-

ремонтников
• слесарей КИПиА
• электрогазосварщиков
• электромонтеров
• операторов упаковки / 

очистных / производства 
древесной массы из щепы 

• стропальщиков
• начальника смены
• старшего мастера по 

ремонту оборудования 
• старшего мастера смены
• машиниста перегружателя
• машиниста рубительной 

машины 
• машиниста топливоподачи 
• транспортерщика 
• контролера ЦБП 
• машинистов тепловоза
• монтеров пути
• составителей поездов
• дежурных стрелочного 

поста
• водителей погрузчика
• грузчиков
• водителя 

автомобиля(лесовоз)
• машинистов экскаватора
• водителей автомобиля 

• автослесарей
• аккумуляторщика
• электромеханика по лифтам
• токаря
• жестянщика 
• такелажника
• слесаря-инструментальщика
• слесаря по ремонту 

подвижного состава
• слесаря по ремонту 

и обслуживанию 
перегрузочных машин

• слесаря по ремонту 
оборудования тепловых 
сетей

• машиниста центрального 
теплового щита управления 
паровыми турбинами 

• слесаря по ремонту 
оборудования котельных 
и пылеприготовительных 
цехов 

• заведующего лабораторией 
промсанитарии и 
газопылевых выбросов

• специалиста эколога
• мастера леса (п. Северный, 

Варнавино)
• контролеров КПП
• монтажника санитарно-

технических систем
• размольщика
• повара

Поздравляем!
Совет ветеранов АО «Волга» поздравляет:

с 90-летием
Кубареву Александру Фотеевну

с 80-летием
Точилову Тамару Федоровну

Цирулина Михаила Александровича
Тихобаеву Галину Константиновну

с 70-летием
Галанину Валентину Геннадьевну

Грибкова Сергея Аркадьевича
Загрядскую Татьяну Алексеевну

Шиморянову Пелагею Николаевну
Старостину Ирину Николаевну

Неваеву Наилю Каюмовну
Помазову Наталью Васильевну

С 60-летием
Савину Ольгу Анатольевну

Агафонову Ирину Владимировну
Доценко Александра Григорьевича

Калинкину Марину Константиновну
Лифанову Марину Андреевну

Богданову Любовь Николаевну
От всей души желаем в Юбилей
Вам радости, удачи и здоровья,

И много светлых благодатных дней
Добром согретых, нежностью, любовью!

Профком Независимой профсоюзной организации 
работников АО «Волга» поздравляет:

Смецкую Светлану Сергеевну
с Днем рождения, который она отметила 27 июля!

Демину Ларису Борисовну
с Днем рождения, который она отметила 28 июля!

Желаем счастья и добра,
И жизни яркой, полной,

Желаем бодрости с утра -
До самой ночи поздней!

Коллектив энергокомплекса (НиГРЭС) поздравляет
Чаркина Виктора Анатольевича

с Днем рождения, который он отметил 21 июля!
Варехина Сергея Александровича

с Днем рождения, который он отметил 27 июля!
Гуляева Игоря Владимировича 

с Днем рождения, который он отметил 27 июля!
Коклова Алексея Александровича

с Днем рождения, который он отметил 20 июля!
Меркулов Денис Евгеньевич

с Днем рождения, который он отметил 29 июля!
Курскую Любовь Сергеевну

с Днем рождения, который она отметила 30 июля!
Желаем много-много счастья,

Побольше радости, добра,
Улыбок светлых в день ненастья,

Здоровья крепкого всегда!

Коллектив цеха ТММ поздравляет:
Макалкина Василия Викторовича

с Днем рождения, который он отметил 19 июля!
Балабанова Илью Сергеевича

с Днем рождения, который он отметил 24 июля!
Белову Галину Сергеевну

с Днем рождения, который она отметила 26 июля!
Пусть неожиданным сюрпризом

Вас жизнь сегодня удивит!
Наполнит сердце оптимизмом,

Мечты и грезы воплотит!

Комплекс по организации проживания и питания
поздравляет:

Лобашову Елену Николаевну!
С юбилеем, который она отмечает 29 июля!

Поздравляем с юбилеем!
Пусть судьба осыплет счастьем,

И успех будет заметен
В каждом дне, в минуте каждой.

Коллектив ОЛТКиК поздравляет:
Кудрявцеву Галину Геннадьевну

с Днем рождения, который она отметила 20 июля!
Боковцову Наталью Александровну

с Днем рождения, который она отметила 23 июля!
Каштанову Елену Андреевну

с Днем рождения, который она отметила 24 июля!
Зарудняю Ирину Анатольевну

с Днем рождения, который она отметила 25 июля!
Поздравляем с днем рождения,

Желаем радости, добра,
Ярких планов воплощения,
Любви, душевного тепла!

Коллектив РМУ поздравляет:
Мишина Сергея Ивановича

с Днем рождения, который он отметил 19 июля!
Иванову Ольгу Петровну

с Днем рождения, который она отметила 24 июля!
Поздравляем с Днём рожденья

И желаем всей душой,
Бесконечного везенья,

Светлой радости большой!

Коллектив смены №1 
Управления по режиму поздравляет:
Жданкову Марину Вячеславовну

с Днем рождения, который она отметила 21 июля!
Мухина Александра Вадимовича 24.07.1965
с Днем рождения, который он отметил 24 июля!

Фомину Юлию Владимировну
с Днем рождения, который она отметила 24 июля!

Чижова Алексея Дмитриевича
с Днем рождения, который он отметил 30 июля!

Пусть никогда тяжелой ношею
Не лягут годы вам на плечи.
Пусть настроение хорошее

Царит всегда и душу лечит!

Коллектив ЦОГП поздравляет:
Коузову Юлию Владимировну

с Днем рождения, который она отметила 20 июля!
Евстигнеева Владимира Юрьевича

с Днем рождения, который он отметил 23 июля!
Галанину Марию Сергеевну

с Днем рождения, который она отметила 25 июля!
Беребердина Алексея Александровича

с Днем рождения, который он отметил 29 июля!
Шардыкову Светлану Валерьевну

с Днем рождения, который она отметила 30 июля!
Шитвову Юлию Геннадьевну

с Днем рождения, который она отметила 30 июля!
Жизни ясной, радостной, счастливой

Мы спешим сердечно пожелать!
И от даты праздничной, красивой

Вам не надо цифры отнимать!

Коллектив ДМЦ поздравляет:
Рыжикова Сергея Владимировича

с Днем рождения, который он отметил 21 июля!
Поздравляем с днём рождения

И желаем горячо:
Оптимизма и везения,

Всевозможных благ ещё!

Коллектив ДПЦ поздравляет:
Кузина Алексея Владимировича

с Днем рождения, который он отметит 7 августа!
От души хотим мы Вас поздравить

С днём рожденья Вашим, славным днём!
Пусть удача Вам всегда сияет,
Словно солнце в небе голубом!

и предлагает по ряду профессий обучение за счет 
работодателя, если у Вас нет специального образования 

(уточняйте, пожалуйста, в отделе кадров)

https://pfr.gov.ru/grazhdanam/vyplaty_k_uchebnomu_godu

ɵʜʩ��ɩʲʦʢʖʩʖ� �ʤʖʢʟʮʟʶ�не зависит от доходов семьи
ʧʖʗʥʩʲ�ʟ�ʦʥʢʪʮʜʤʟʶ�ʞʖʧʖʗʥʩʤʥʠ�ʦʢʖʩʲ�ʖ�ʩʖʡʝʜ�
ʦʜʤʨʟʠ�ʦʥʨʥʗʟʠ�ʨʥʭʟʖʢʳʤʲʬ�ʘʲʦʢʖʩ�ʟ�ʛʧʪʙʟʬ�ʣʜʧ�
ʨʥʭʟʖʢʳʤʥʠ�ʦʥʛʛʜʧʝʡʟ�

Как получить?
ɿʩʥʗʲ�ʦʥʢʪʮʟʩʳ�ʨʧʜʛʨʩʘʖ�ʤʪʝʤʥ�ʦʥʛʖʩʳ�ʞʖʶʘʢʜʤʟʜ�ʘ�
ʢʟʮʤʥʣ�ʡʖʗʟʤʜʩʜ�ʤʖ�ʨʖʠʩʜ�ʙʥʨʪʨʢʪʙ�ʟʢʟ�ʘ�ʡʢʟʜʤʩʨʡʥʠ�
ʨʢʪʝʗʜ�ɷʜʤʨʟʥʤʤʥʙʥ�ʫʥʤʛʖ�ɸʥʨʨʟʟ�до 1 ноября 
2021 года��ɵʟʡʖʡʟʬ�ʛʥʦʥʢʤʟʩʜʢʳʤʲʬ�ʛʥʡʪʣʜʤʩʥʘ�
ʦʧʜʛʥʨʩʖʘʢʶʩʳ�ʤʜ�ʤʪʝʤʥ��ɬʜʤʳʙʟ�ʦʥʨʩʪʦʶʩ�ʤʖ�
ʗʖʤʡʥʘʨʡʟʠ�ʨʮʜʩ�ʪʡʖʞʖʤʤʲʠ�ʘ�ʞʖʶʘʢʜʤʟʟ�

Выплата положена на каждого ребенка?
ɬʖ�ʜʨʢʟ�ʘ�ʨʜʣʳʜ�ʥʛʟʤ�ʧʜʗʜʤʥʡ�ʩʥ�ʘʲʦʢʖʮʟʘʖʜʩʨʶ����
ʩʲʨʶʮ�ʜʨʢʟ�ʛʘʖ������ʩʲʨʶʮ�ʧʪʗʢʜʠ�ʟ�ʩʖʡ�ʛʖʢʜʜ��ɷʧʟ�
ʴʩʥʣ�ʛʢʶ�ʦʥʢʪʮʜʤʟʶ�ʜʛʟʤʥʘʧʜʣʜʤʤʥʠ�ʘʲʦʢʖʩʲ�ʞʖ�
ʡʖʝʛʥʙʥ�ʟʞ�ʤʟʬ�ʞʖʦʥʢʤʶʜʩʨʶ � одно общее заявление

Я могу получить пособие на любую карту?
ɬʖ�ʜʛʟʤʥʘʧʜʣʜʤʤʖʶ�ʘʲʦʢʖʩʖ�ʡ�ʤʖʮʖʢʪ�ʤʥʘʥʙʥ�
ʪʮʜʗʤʥʙʥ�ʙʥʛʖ�ʗʪʛʜʩ�ʞʖʮʟʨʢʶʩʳʨʶ�ʨʜʣʳʶʣ�на любые 
банковские карты��ɩʖʝʤʥ�ʦʥʣʤʟʩʳ�ʮʩʥ�ʦʧʟ�
ʞʖʦʥʢʤʜʤʟʟ�ʞʖʶʘʢʜʤʟʶ�ʤʖ�ʦʥʨʥʗʟʜ�ʪʡʖʞʲʘʖʵʩʨʶ�
ʟʣʜʤʤʥ�ʧʜʡʘʟʞʟʩʲ�ʨʮʜʩʖ�ʞʖʶʘʟʩʜʢʶ�ʖ�ʤʜ�ʤʥʣʜʧ�ʡʖʧʩʲ�

Зависит ли выплата от доходов семьи?
ɵʖʘʜʛʟʩʜ�ʡʖʣʜʧʪ�

ʩʜʢʜʫʥʤʖ�ʤʖ�QR�ʡʥʛ

КОГДА:

КОМУ:
Семьям с детьми,�ʡʥʩʥʧʲʣ���ʢʜʩ�ʟʨʦʥʢʤʟʩʨʶ�ʤʜ�
ʦʥʞʛʤʜʜ� �� ʨʜʤʩʶʗʧʶ� ����� ʙʥʛʖ� ʖ� ʩʖʡʝʜ� ʛʜʩʶʣ�
ʡʥʩʥʧʲʣ�ʤʖ�ʣʥʣʜʤʩ�ʘʲʬʢʛʖ�ʪʡʖʞʖ�ʦʧʜʞʟʛʜʤʩʖ� 	��
ʟʵʢʶ������ʙʥʛʖ�ʜʰʜ�ʤʜ�ʗʲʢʥ����ʢʜʩ�
Семьям с инвалидами и детьми с ограничен-
ными возможностями здоровья�ʘ�ʘʥʞʧʖʨʩʜ�ʥʩ�
���ʛʥ����ʢʜʩ�ʜʨʢʟ�ʥʤʟ�ʦʧʥʛʥʢʝʖʵʩ�ʥʗʪʮʜʤʟʜ�ʦʥ�
ʥʨʤʥʘʤʲʣ�ʥʗʰʜʥʗʧʖʞʥʘʖʩʜʢʳʤʲʣ�ʦʧʥʙʧʖʣʣʖʣ�

С 16 августа 2021 года




